

15 Karate-Podestplätze an der Zürcher Kantonalen Meisterschaft

An der Zürcher Kantonalen Karate-Meisterschaft vom 2. Juni in der Bonstetten Bonstetter Schachenhalle verdienten sich die Schüler der Ken Wa Kai Karateschule Albis 15 Plätze auf dem Podest. Vom Schaukampf (Kata) als Einzel- und Teamkategorie, über den Kampf am Ball bis zum Zwei-

kampf (Kumite) wurde den Zuschauern einiges geboten. (pd.)

Diese Schülerinnen und Schüler gewannen Medail- len: Cédric Müller, Adrian Hess, Mia Müller, Patricia Volic, Luisa Hess, Srdjan Sedlarevic, Chatrina Maron, Flavio Artus, Nevio Di Luzio, Liv Siering, Emilia Batur, Dejan Sedlarevic, Livia Batur, Sarah Jurikova.



Die Trainer der Ken Wa Kai Karateschule mit den stolzen Karatekas. (Bild vzg.)